

Alors, tous les hommes, debout, entonneront avec entrain le chant de la Ligue :

“ En avant marchons. ”

Soldats du Christ, à l'avant-garde. ”.....
 puis, en présence du Très St Sacrement exposé sur l'autel, ils s'engagèrent solennellement à observer les trois promesses de la Ligue :

- 1o De communier au moins quatre fois l'an.
- 2o De ne pas blasphémer et d'empêcher le blasphème.
- 3o De ne pas entrer dans les auberges pour y boire.

La Ligue des Hommes fondée en 1883, pour répondre aux intentions du Souverain Pontife qui désire que l'on s'occupe des hommes d'une manière spéciale, s'est rapidement répandue en Canada et dans les centres canadiens des États-Unis. Elle compte aujourd'hui 102 paroisses et 32,000 membres.

Depuis un an, les PP. Hamon et Caron la prêchent avec succès dans l'archidiocèse de Québec, et ils ont établi des Ligues florissantes dans les paroisses suivantes :

St-Basile.....	245 membres
St-Joseph de Lévis.....	645
Sillery.....	250
Somerset.....	430
St-Joseph de la Beauce.....	420
St-Édouard de Lotbinière.....	270
Ancienne Lorette.....	645
St-J.-B., Québec.....	990

Son Eminence le Cardinal a donné son approbation la plus bienveillante à cette œuvre d'hommes, et le 8 février 1890, il daignait exprimer sa haute sympathie pour la Ligue par la lettre suivante.

Archevêché de Québec, 8 février 1890,

R. P. Hamon S. J.

Québec.

Mon Révérend Père,

Je vous remercie pour l'exemplaire de *La Ligue du Cœur de Jésus*, que vous m'avez envoyé. C'est une dévotion que je désire beaucoup voir se répandre dans mon diocèse.

Votre tout dévoué en N. S.

E. A. CARD. TASCHEREAU,

Arch. de Québec.

N.-B.—A MM. les Curés qui désireraient avoir plus d'enseignements sur cette société, le P. Hamon se fera un plaisir d'envoyer le *Manuel de la Ligue des Hommes*.